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VERBALE N.63 

C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 19/04/2021 

    

   

L’anno duemilaventuno, il giorno diciannove del mese di aprile si è adunato, in seduta 

ordinaria, giusto avviso del Presidente prot.int. n. 208/2021 SCIRC1 del 31/03/2021, il Consiglio 

della I^ Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i 

locali della I Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.                                     

Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. Assiste in qualità 

di Segretario il Dott. Corrado Di Prima, Esperto Amministrativo della Prima Circoscrizione, 

coadiuvato dal collaboratore professionale amministrativo sig. Salvatore Rocco. 

 

Alle ore 9,36 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci 

Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti Antonino, Venturella Tiziana e Vetrano Francesca. Il 

totale dei presenti è pari a nove.  

Vista la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente Nicolao procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri Pitarresi, 

Randazzo e Vetrano. L’aula approva.  

La Cons. Pitarresi comunica, l’intervento di recupero dei rifiuti in via Gianferrara, dove 

c’era il vecchio immobile andato bruciato nel 2018. 

Riferisce, inoltre, che dopo diverse sollecitazioni è stata fatta la pulizia e il diserbo nella via 

Gianferrara, che versa da tempo in condizioni di degrado.  

Fa presente, infine, che in settimana sono state pulite via delle Cappuccinelle e vicolo Rosa, 

dove c’era una discarica abusiva.  

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
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Si auspica in un mantenimento delle condizioni di pulizia nelle vie appena menzionate, 

senza dover per forza ricorrere a richieste ben precise e urgenti. 

Il Presidente Nicolao pone in trattazione il punto 13 degli ispettivi dell’ordine del giorno – 

Mozione presentata dal Consigliere Sorci, avente ad oggetto: “Incontro con l’architetto 

Prestigiacomo”. 

Il sig. Rocco dà lettura della mozione.  

Il Presidente Nicolao invita il capogruppo Sorci ad integrare l’impianto della mozione. 

Il Cons. Sorci illustra la mozione. Parla dell’incontro avvenuto alcuni mesi fa con l’Arch. 

Prestigiacomo,  

Fa presente che gradirebbe questo incontro con l’Arch. Prestigiacomo per capire come 

stanno le cose così da potere informare i cittadini della situazione. 

Riferisce che l’Arch. Prestigiacomo è ben disposto a partecipare a tale incontro, al fine di 

mettere a conoscenza i cittadini dei problemi che hanno impedito fino ad oggi di iniziare i lavori. 

Il Cons. Randazzo comunica di essere d’accordo con la mozione del capogruppo Sorci. 

Il Cons. Imperiale riferisce che a Palermo manca la manutenzione. Parla della mancata 

manutenzione del basolato a Ballarò, nelle vie delle Pergole e SS. Crocifisso. Sottolinea che 

bisogna partire dalla manutenzione. Condivide in toto la mozione del Cons. Sorci e si augura che 

questa nota venga inviata quanto prima all’Arch. Prestigiacomo. 

Il Cons. Tramuto è d’accordo con la mozione del Capogruppo Sorci. Riferisce che sia 

importante un incontro con l’Arch. Prestigiacomo per capire quali siano i tempi di realizzazione dei 

lavori. 

Il Cons. Valenti si augura cha al più presto si possa avere l’Arch. Prestigiacomo in aula e 

vota favorevole la mozione del Cons. Sorci. 

Il Cons. Sorci conclude dicendo che sarebbe felice se l’Amministrazione si occupasse dei 

problemi che attanagliano la città. 

Si augura che i lavori vengano fatti il prima possibile per la salvaguardia soprattutto dei 

pedoni che attraversano il centro storico.  

Alle ore 9,52 la mozione, iscritta al punto 13 degli ispettivi, viene posta in votazione ed 

approvata all’unanimità dall’aula.  

Il Cons. Sorci chiede notizie al Presidente Nicolao sul nuovo Regolamento.  

Il Presidente Nicolao risponde al Cons. Sorci dicendo che la Presidenza rimane in attesa 

della nota del Dirigente Dott. Brucato, così come indicato dal Dott. Militello. 

Il Presidente Nicolao chiede notizie ai Capigruppo Imperiale, Sorci e Venturella sui Pareri 

N. 21 e n. 22 all’ODG, non ancora trattati, i quali decidono di discuterli in altra data. 
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Il Presidente Nicolao pone in trattazione il punto 16 degli atti ispettivi dell’ordine del 

giorno del 1° suppletivo – Mozione presentata dal Consigliere Randazzo, avente ad oggetto: 

“Programmazione spazzamento quotidiano in Vicolo Spagna 1, Vicolo Spagna 2, Salita del 

Banditore e Vicolo dell’Ospedale”. 

Il sig. Rocco dà lettura della mozione.  

Il Cons. Randazzo illustra la mozione e riferisce che i residenti si lamentano per il mancato 

spazzamento nei vicoli oggetto della mozione. Parla di programmazione dello spazzamento. 

Il Cons. Sorci riferisce che le strade oggetto della mozione non vengono mai spazzate.  

Chiede di sapere se queste strade per la RAP esistono o non esistono e fa riferimento 

all’importanza della programmazione delle strade interessate e abitualmente trascurate. 

Il Cons. Imperiale condivide la mozione del Cons. Randazzo. 

Comunica che i cittadini lamentano che in questi vicoli l’operatore ecologico non passa e 

sottolinea che i dirigenti della RAP questi vicoli nemmeno li conoscono. 

Afferma che si ritiene contento ed ha una speranza in più per i cittadini perché nei prossimi 

giorni verrà nominato il nuovo Presidente della RAP. 

Sottolinea come nella passata legislatura questi problemi non fossero presenti ed evidenzia 

come negli ultimi quattro anni l’operatore ecologico non passi mai per lo spazzamento in queste vie. 

Sottolinea anch’esso l’importanza della programmazione dello spazzamento. 

La Cons. Pitarresi comunica che condivide la mozione del cons. Randazzo. 

Riferisce che si tratta di un problema del piano spazzamento e fa presente che alcune vie non 

sono considerate nella programmazione. Parla di una revisione del piano di spazzamento. 

Alle ore 10,10 il Presidente Nicolao comunica di lasciare l’aula.  

Assume la Presidenza il Capogruppo Cons. Tiziana Venturella. 

Il Cons. Tramuto parla della possibilità di incontrare i responsabili dello spazzamento dei 

due centri che insistono nel centro storico, come precedentemente richiesto. 

Riferisce che molte strade rimangono sporche e che alcuni cittadini sono stati sanzionati 

perché puliscono le strade. 

Chiede di parlare con un dirigente della partecipata RAP e non aspettare la governance 

(Direttore Generale, Amministratori). 

La Cons. Venturella ritiene che si debba utilizzare il contatto con i vari 

Dirigenti/Responsabile di Settore per avere delle risposte.    

Il Cons. Sorci sottolinea che il personale della RAP lavora alacremente per risolvere i 

problemi, come il Dott. Fradella o Sammarco. 

Evidenzia che alcune strade non vengono spazzate perché non sono contemplate nella 

programmazione. 
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Alle ore 10,16 la mozione, iscritta al punto 16 degli atti ispettivi dell’ordine del giorno del 

1° suppletivo viene posta in votazione ed approvata all’unanimità dall’aula. 

Il Presidente Venturella pone in trattazione il punto 17 degli atti ispettivi dell’ordine del 

giorno del 1° suppletivo – Mozione presentata dai Consiglieri Imperiale e Randazzo, avente ad 

oggetto: “Sollecito Delibera N. 362 del 20/10/2020 (Potatura Alberi Corso Tukory)”. 

Il sig. Rocco dà lettura della mozione.  

Il Cons. Imperiale illustra la mozione. Parla di rami pericolosi e riferisce che i lavori sono 

da poco iniziati. Chiede all’aula se intende votare la mozione. 

Il Cons. Randazzo è d’accordo con la votazione della mozione così da evitare lo stop dei 

lavori, cioè la potatura degli alberi. 

La Cons. Pitarresi condivide la mozione. Riferisce che l’intervento di potatura venga fatto 

e si augura che venga fatto per l’intero tratto e non parzialmente. 

Il Presidente Venturella parla della potatura degli alberi, in Corso Tukory, durante la 

fioritura in maniera sostanziosa.  

A tal proposito riferisce di una interrogazione da presentare e di contattare l’Assessore 

Marino. Secondo il Presidente Venturella la potatura andava rimandata. 

Parla di ritiro della mozione come azione espletata. 

Il Cons. Imperiale comunica che è d’accordo per la votazione della mozione.  

Alle ore 10,28 la mozione, iscritta al punto 17 degli atti ispettivi dell’ordine del giorno del 

1° suppletivo viene posta in votazione ed approvata all’unanimità dall’aula. 

Alle ore 10,30 i consiglieri Sorci, Valenti e Tramuto comunicano di lasciare l’aula. 

Alle ore 10,31 il Presidente Venturella dispone la verifica del numero legale. Oltre al 

Presidente Venturella, risultano presenti i consiglieri Imperiale, Pitarresi, Randazzo e Vetrano. 

Il totale dei presenti è pari a cinque. 

Verificata l’assenza del numero legale, vista la presenza di soli cinque consiglieri (Venturella 

Imperiale, Pitarresi, Randazzo e Vetrano), il Presidente Venturella sospende i lavori e rinvia la 

seduta di un’ora, alle ore 11,31. 

Alle ore 11,31 il Presidente Venturella invita il Segretario a fare l’appello. Risulta presente 

oltre al Presidente Venturella, la Consigliera Vetrano. 

Non essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente chiude definitivamente i lavori 

d’aula 

             Il Segretario                                                                                    Il Presidente                                                            

    Dott. Corrado Di Prima                                                          Antonio Nicolao  

                                                                                         

                        Tiziana Venturella  
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